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平成２４年第７回定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

１２月１２日 

（水） 

１ 黒田 公二 

豪雤及び津波対策について 

（１）九州北部豪雤では（道路・橋などの）インフラが寸断。一部で孤立した地域も出た。 

本市でも同様（インフラ寸断）のことが想定されるが、豪雤による孤立化対策について 

のお考えを伺う。 

（２）９月議会で、前原東の区画整理事業により新たに４万～５万トンの雤水が排出される 

との発言があったが、事実かどうか伺う。 

（３）昨年議会で質問した住宅開発に於ける雤水排水の抑制対策について再度伺う。 

（４）海抜標示シート設置について伺う。 

  ・設置する地域 

  ・設置を開始する時期 

・海抜シートに記載する情報の内容確認（海抜・予想津波高など） 

定住化促進について 

（１）本市での定住化促進へ向けた今後の戦略と定住化促進がなぜ必要なのか伺う。 

（２）（定住化促進のための）住環境の整備について 

  ・空家調査の結果と空家再利用の今後の取り組みについて 

（３）（定住化促進のための）子育て環境の整備について 

  ・前政権でのこども手当の崩壊。年少扶養控除の廃止により子育て世代は、大幅増税と 

なっている。（所得税＋住民税） 

  （子育て世代の）負担軽減と子育てしやすい環境整備の観点から、こども医療費の無料化 

の拡大について伺う。 

２ 檜和田 正子 
教育条件を備える教育予算に

ついて 

（１）学校間の格差をなくす対策について 

  ・桜野小学校体育館の補修について 

  ・福吉中学校プールの建設について 

（２）各学校の消耗品費等予算の推移について 
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１２月１２日 

（水） 

２ 檜和田 正子 

小中学校の給食費の値上げに

ついて 

（１）平成２５年４月から給食費値上げが検討され、6.8％～9.3％値上げされる。二丈中、 

福吉中の契約改定について 

（２）値上げに伴う経済的に困難な家庭の就学援助制度申請について 

通学路の道路カラ―化実施計

画について 

（１）子ども達の通学の安全確保に地域で見守りが行われている。通学路のカラー化実施 

計画について。新１年生の入学する新学期に間に合うのか。 

玄海原発で万が一過酷事故発

生を考え、糸島市民の安全確保

について 

（１）停止中の原発の再稼働を認めず、市として再稼働反対の声を上げることについて 

（２）放射能の子どもたちへの影響ははかりしれない。玄海原発から４０Ｋｍ圏内に１０万 

市民が住む安全対策について 

３ 寺﨑 強 

糸島商工観光について 
（１）志摩地域の観光振興について（レクレーション広場） 

（２）周遊バスの利用状況について（運行のありかた） 

水産物の加工について （１）水産物の加工による、お土産品の開発について 

４ 古川 忠正 消費税増税について 

（１）市の財政に対する影響は何か。 

（２）市民に対する影響について 

  ・農業、小売店、建設業、市民などに対しどのような影響がでるのか。 

１２月１３日 

（木） 
１ 伊藤 千代子 

原発事故対策について （１）放射性物質の拡散予測（シミュレーション）と防災対策について 

浦志の大開発・前原東土地区画

整理事業と、潤・浦志の水害対

策について 

（１）水田・農地の災害防止機能と、ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）参加の問題点 

について 

（２）前原東土地区画整理事業による１３ヘクタールの水田と、ため池２つの宅地化による 

保水能力の低下及び潤・浦志の水害対策について（調整池、減歩率、農業振興地域除外 

の経過、農業委員会への報告について） 

（３）事業計画と議会での議決について（事業費、保留地、原発からの距離、市、県、国の 

財政負担、新駅問題、事業の見通し） 

（４）利害関係者と政治倫理について 
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１２月１３日 

（木） 

２ 松月 よし子 

社会教育について 

（１）本市が目指す社会教育について 

（２）社会教育主事等が果たす役割について 

（３）外部評価を受けての青少年育成事業について 

（４）社会教育行政と生涯学習行政について 

子育て支援について 
（１）長糸保育所の民営化計画について 

（２）子育て支援推進計画への影響について 

職員提案制度に係る提案実施

等について 

（１）目的について 

（２）規程改正について 

（３）成果と課題について 

３ 笹栗 純夫 

適材適所から適所適材の人事

配置を 
（１） 民間との人事交流で自治体間競争に勝ち抜く自治体を目指さないか。 

特定健診受診率を今後どのよ

うに高率で維持するか 

（１）平成２４年度の目標に対する現状と、達成に向けた取り組みについて伺う。 

（２）「特定健診受診」が納税意識と同様に市民の方に定着するための、恒久的な対策、 

仕掛けづくりが必要と考えるが見解を伺う。 

「お弁当の日」を糸島市全小中

学校に展開しないか 

（１） 合併後において、「お弁当の日」を継続実施している学校の状況を伺う。 

（２）「お弁当の日」を設定することにより、どのような効果が見込まれるか。 

（３）「お弁当の日」を糸島市全小中学校に展開しないか。 

市民から「身近で便利な市役所

であって欲しい」の要望にどう

応えるか 

（１）転入・転出等の繁忙期（３月、４月）に開所されている休日開所の状況を伺う。 

（２）「毎月最低でも、一日は休日開所して欲しい」との声に対し、どう向き合うか。 

（３）コンビニでの証明書発行は時代の要請と判断する。検討を急ぐべきではないか。 

４ 小島 忠義 
１０年後の糸島市のあるべき

姿について 

（１）糸島市が抱える人口減、財政（自主財源の確保）、少子高齢化といった問題について 

どう捉えているのか、また、その対策について伺う。 

（２）健全で持続可能なまちとはどのような姿をイメージしているのか伺う。 

（３）１０年後活気に満ちた糸島市にするための方策について 

  ・地域資源を有効活用するため、観光ビジネスを糸島市の主産業の１つに位置付けをし、 

推進するための施策が必要だと思うが、考えを伺いたい。 
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１２月１４日 

（金） 

 

１ 波多江 一正 

新規開館し、１年を経過した二

丈館、志摩館、及びぱぴるす館

の利用状況並びにその評価と

今後の問題点について 

（１）貸出点数（地区ごと）及び雑誌、視聴覚資料の貸出点数 

（２）予約、リクエスト件数 

（３）レファレンス（調べもの依頼）件数 

（４）今後の蔵書計画について 

学校図書館の蔵書の充実に向

けての取り組みについて 

（１）予算措置率について 

２ 江頭 晶子 

糸島市男女共同参画都市宣言

（案）について 

（１）「男女共同参画都市宣言」する意義について 

（２）パブリックコメントについて 

はりきゅう補助事業費につい

て 

（１）外部評価について 

（２）予防医療としての「はりきゅう施術」について 

（３）「成果・効果」の見える化について 

新エネルギー等による発電施

設等を設置する事業所に対す

る奨励措置について 

 

３ 吉丸 克彦 松枯れについて 

（１）松原の再生について 

  ①糸島市の国有林、県有林、市有林、個人・企業所有林の松枯れの実態はどうか。 

 ②処理方法について 

・期間について 

  ・方法について 

 ③今後、松原を再生していくには、行政として、どの様に考えているのか。どう取り 

組むのか。 

  ・人的問題について 

  ・予算問題について 

（２）個人・企業所有林の枯死木、異常木について 
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１２月１４日 

（金） 
３ 吉丸 克彦 平原歴史公園の環境について 

（１）公園の草刈りについて 

  ①今、担当課が２課あるが、１課にまとめられないか。 

  ②４月から、９、１０月まで毎月１回の草刈りはできないか。 

（２）コスモス園について 

  ①今、コスモス園は個人所有だが、行政としてコスモス園について、どのように考えて 

いるのか。 

②コスモス園の維持管理について 

 


